

《单词百科:lumbus是什么意思?lumbus怎么发音?lumbus的解释和用法》

英语单词lumbus是什么意思?lumbus怎么读?lumbus怎么发音?简答网为您整理了lumbus的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



lumbus怎么读

lumbus的读音:[ˈlʊm ə s]

lumbus的意思

1、腰，腰部;

lumbus的近义词

1、loin n.腰部;(牛，羊等的)腰肉;耻骨区;

lumbus的双语例句

1、It'summarized the nursing intervention in the liposuction surgery on lumbus and abdomen of 67 patients.

总结腰腹部脂肪抽吸术期的护理难点及护理措施.

2、Method Waiguan-through-Neiguan and Lumbus 2-through-Lumbus 4 and transverse process acupuncture methods were used to treat 66 patients with third lumbar vertebra transverse process syndrome. Forty-five patients were treated by routine acupuncture as a control.

方法采用外关透内关、腰2透腰4横突的透刺法治疗第三腰椎横突综合征66例，并与常规针刺方法治疗45例作对照。

3、Contrast of soft tissue diseases in lumbus treated by spatial dynamic

立体动态干扰电与差频电疗法治疗腰部软组织疾患的对照观察

4、As for lumbus puncture results, 68 cases had increased brain pressure with abnormal EEG.

同期腰穿异常结果中以脑压增高例数最多（68例），其EEG均不正常。

5、Experience on Massage Manipulations in Treating Pain in Neck, Shoulder, Lumbus and Back

推拿治疗颈、肩、腰背痛手法经验谈

6、Treatment of pain of the lumbus, knee, leg and foot through vertebral adjustment with manipulation

手法调整脊椎解除腰膝腿足疼痛

7、Observation on Curative Effects of Liquid Massage on the Pain in Neck, Shoulder, Lumbus and Legs

液体按摩术治疗颈肩腰腿痛疗效观察

8、Deficiency syndrome of both kidney yin and yang are in terms of vertigo, tinnitus and the sore lumbus and knees;

肾阴阳两虚证为：头晕、腰膝酸软、耳鸣；

以上是简答网为您整理的lumbus怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看

更多关于lumbus
的用法、lumbus的释义、lumbus
的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/lumbus>

